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 第３２号で、新生徒会委員⾧の紹介をしておりましたが、欠
席していた２名の紹介を見送っていましたので紹介します。 

①今の心境について 
②どんなことに取り組んでいきたいか 
③七中生へのメッセージ  

【 放送委員⾧ 笠 朱日菜さん （2 年） 】 
①不安な気持ちもありますが、放送委員 

⾧としての責任を背負いながら、1 年 
間頑張っていこうと思います。 

②リクエストアワーなど、みなさんが
「こ 

の歌、聞きたいな」と思った事をアン 
ケートなどで取って、給食の時間など 
に流していこうと考えています。 

③放送委員⾧として頑張りますので、ど 
うぞよろしくお願いします。放送委員 

は初めてで、分からない事がたくさんあると思います。皆さ
んの役に立てるよう努力します。短い間ですが、1 年間よろし
くお願いします。  
【 学習・文化委員⾧  本田 捷統さん （２年） 】 

①不安ですが、2 年間学習・文化委員会 
だった経験を生かして頑張りたいで  
す。 

②黙想や期末テスト前の学習用具点検な 
どに力を入れて、これまで以上に、皆 
さんが一生懸命に勉強に取り組めるよ 
うにしたいです。 

③学習文化委員⾧として、まだ不安なと
ころはありますが、この仕事に責任をも

って頑張っていきます。 
 
 
 
 １月１８日（火）から、新型コロナウィルス感染拡大防止の
ために部活動が自粛となっておりましたが、３月７日（月）か
ら活動が再開しました。⾧い間、活動をしていなかったので、
体がなまっている人も多いかと思います。自粛が解除されたも
のの、新規感染者数が増えてくると再度「自粛」になるかもし
れません。一日一日の活動を大切にしていってください。 
 
 
 
 

２年生は「立志」の一環として、３月１１日（金）に龍峰山
登山に挑戦します。単に登るだけでなく、登山を終えた後、七
中まで歩いて帰ってきます。登山だけでも十分きついのです
が、更に１０ｋｍ程歩くというのは、もの凄く大変だと思いま
す。リタイヤすることなく、七中まで帰ってきてください。 

８時２０分:学校出発（往路はバスで移動） 
８時４０分:城の湯付近で下車し、そこから歩きます 
９時０５分:熊野座神社着 
９時３５分:五合目着 

１０時３０分:頂上着（休憩１０分） 
１１時３０分:五合目着（昼食３０分） 
１２時２５分:熊野座神社着 
１５時１０分:七中着 
 時刻はあくまで予定時刻になります 

 
 
 

＊＊＊＊第１９回くまもと・子どもの美術展＊＊＊＊＊ 
【特選】 谷坂陽菜、山口吏愛奈、山田爽香 
 
＊＊＊＊＊＊令和3 年度「八代市人権作品」＊＊＊＊＊＊ 
【佳作】 山口吏愛奈 
 
＊＊＊＊＊＊第65回西日本読書感想画コンクール＊＊＊＊＊ 
【佳作】 谷坂陽菜、山口吏愛奈 
 
＊＊＊＊＊＊令和3 年度八代子ども工作・創作展＊＊＊＊＊ 
【入選】 濱田唯愛、西村心虹、林美蘭、高沢颯 
     大江田紗伽、吉田いろは 
 
＊＊令和3 年度全国中学生人権作文コンテスト八代審査会＊ 
【八代人権擁護委員協議会⾧賞】 篠原涼那 
 
＊＊＊未来に残そう青い海海上保安庁図画コンクール＊＊＊ 
【優秀賞】 谷川優衣 
 
＊＊健康に留意し、その結果が顕著である園児、児童生徒＊＊ 
【優良賞】 塩平天音、田中虎正、谷川優衣 
【奨励賞】 稲木俊介、篠原涼那 
 
＊＊＊＊＊＊＊＊ハッピーブック多読者賞＊＊＊＊＊＊＊＊ 
【３年間】大江田紗伽、杉浦光里、谷川優衣、中野悠圭、 

松村凌太、吉田いろは、大杉心、片山耀飛、 
篠原涼那、田中虎正、田中正昌、宮田純瑛 

【３年生】江崎友哉 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 音楽の授業で、今「箏」 
を練習しています。箏は 
八代市教育委員会が所有

しているもので、一定期間借り受ける形で、毎年、音楽の授業
で練習しています。練習している曲は、1 年生も2 年生も「さ
くら」です。2 年生は、1 年生の時も練習しているので、合奏
に挑戦します。私たちの頃は授業で習っていませんでしたが、
現在の学習指導要領には和楽器が入っており、箏、和太鼓、篠
笛、三味線、尺八などの中から選択して学習しています。和楽
器の中でも、箏を取り入れている学校が多いようです。学校だ
よりでは、音色が届けられないのが残念です。 

 

Yatsushiro Daishichi JHS                                                             
第七中学校だより  
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